

NUMERIQUE : la Métropole prête à laisser la gestion de la French Tech Montpellier aux entrepreneurs

Depuis novembre 2013, neuf métropoles en France dont [MONTPELLIER MEDITERRANEE METROPOLE](#) / T : 04.67.13.60.00, étaient labellisées French Tech. Avec plus de 10 000 start-ups regroupées sous ce giron sur le territoire national, le gouvernement a décidé de passer à la phase 2 du dispositif en donnant les clefs aux entrepreneurs. « La French Tech va devenir la possession des entreprises elles-mêmes. Cela veut dire que les collectivités, progressivement, auront pour mission de finalement disparaître au profit des chefs d'entreprises pour gérer les labellisations » explique Philippe Saurel, le maire de Montpellier, au site e-metropolitain.